
国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ 全て作成していますので、会員名簿の訂正等がないかをご確認ください。
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子

★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子 　　　今日は妻の誕生日ですが 21回目の結婚記念日を迎える
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和 　　　これからの自由を

★岩瀬洋男 　　　勝ち取るために 迎えた一日となりました。
　　　頑張ります。 ありがとうございました。

ました。これから40日間ほど長雨が続くと思うと気が滅入りますが、農作物には 最近草刈りを一所懸命にやって
恵みの雨、春と夏をつなぐ季節の架け橋でございますので梅雨を楽しみたいと

福原様がお見えになっております。川名様、福原様におかれましては、1年間 大変では在りません。

みてはいかがでしょうか。 【S・A・A】＊中村昇委員長
さて、今年度も残すところあとわずかとなりました。先週次年度会長のPTES報告も終わり、本日から 平成から令和に変わり今年になって新型コロナウイルスによってロータリーも

活動の参考にしていただきたいと思います。本日はよろしくお願いいたします。

【クラブ管理運営委員会】＊吉田理愛　担当理事

思います。
初めてお会いさせて頂きました。それから22ヶ月、長いようで本当に長かった
2年間だったように思えます。年度スタートをして2ヶ月足らずで、台風15号が （会員選考委員会）＊齋藤豊久　委員長

続くという異常事態で年度が終わろうとしているのが誠に残念であります。諸岡ガバナーが提唱した

（会員増強委員会）＊渡辺一浩　委員長

お力を借りしまして見事に目標達成することができました。
御礼を申し上げます。ありがとうございました。

輩出することになっております。皆様の熱いお力添えをいただけることをお願いさせていただきます。
ありがとうございました。 【クラブ奉仕委員会】＊渡邉昌俊　担当理事

良き伝統を継承しつつクラブメンバーの満足及び魅力ある例会をすることを
活動方針として活動して参りました。

【本日の例会ゲスト】
第２７９０地区　第６グループ　ガバナー補佐　川名光俊　様 （出席委員会）＊久我守正　委員長
同　グループ幹事　福原暁　様
【幹事報告】
1)　地区より　 図っていただきたいと思いメイキャップを推奨していきました。
2019-20年度　ＲＩマークマローニー会長および2020-21年度　ＲＩホルガークナーク会長連名で、 お陰様でたくさんのﾒｲｷｬｯﾌﾟをあげていただき出席率の向上になったのでは
メッセージが届きましたので、お配りさせていただきました。 ないかと思います。ありがとうございました。
2)　渡辺幸男会員より、体調不良により退会の申し出があり、理事会はこれを受領しました。

新しい会員3名、女性会員1名の目標がありましたが、渡邉昌俊君や三上君の

前任者の水野会員に聞きながらやらせていただきました。出席率向上のために
他クラブへのﾒｲｷｬｯﾌﾟを推奨しましてなるべく多く皆さんに出席率の向上を

ありがとうございました。

＊齋藤麻美子会長
心より感謝申し上げます。川名様には、後ほどお話を頂戴したいと思います。
さて、今月は引き続き親睦活動月間でございます。勝浦ロータリークラブでも

2回にわたり1年を振り返ってのクラブ協議会でございます。1年間の活動についてのお話を伺い次年度の

何事もないかのようにあじさいの花が咲き、日1日と色鮮やかに染まっていく今日、
第6ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の1年間の務めをようやく振り返られる時が来たようです。
諸岡ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄの召集により2018年9月9日にｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐エレクトの皆様と

千葉県を急襲し予定の公式訪問の延期、台風19号大雨による情報研修会、ようやく予定通り開催された　
ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞの終了と同時に、新型コロナウィルスの感染拡大により、諸々の会議の延期、中止が

「ロータリーから千葉を元気に」と、新しいテーマの下ガバナー補佐の大役を務めさせていただいたこと、
諸岡ｶﾞﾊﾞﾅｰ、堀口地区幹事長を始め、第6グループの各クラブ会長、幹事を始め会員の皆様方に心より
感謝申し上げさせていただきます。また、台風、大雨により大きく被災をした第6グループに対し、地区
内外からのボランティアのご協力、全国のロータリアンからの多くの支援金をいただきましたこと、重ねて
御礼申し上げます。また、次年度は東第6ｸﾞﾙｰﾌﾟより東地区はじめての女性ｶﾞﾊﾞﾅｰである漆原摂子さんを

　　9月30日に孫が産まれます。
　　　　　　　　　性別は女の子のようです。

思います。本日は館山ロータリークラブよりガバナー補佐川名様、グループ幹事 　　可愛い孫の誕生が

私、幹事ともども大変お世話になり、たくさんのご指導を賜りました。

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.katsuura-rc/index.html

2019年ｰ20年　NO.27　TOTAL２６２7　令和2年6月12日 ＊三上直哉君
★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

次年度の計画書を作成しています。次年度は制作会社が変わりますので、一から

皆様こんにちは。昨日、九州、四国地方に続き、関東でも梅雨入り宣言が出され

野球ﾁｰﾑや競馬を楽しむ会がございますが、地区や国際ﾛｰﾀﾘｰでも多くの親睦グループがございます。
クラブを超えて趣味を通じて交流を図ってみるのも良いかと思いますのでマイロータリーでチェックして

ことができました。静かに21回目を

おりまして、食事がなかなか取れ
ません。農大の先輩たちに比べたら

　　楽しみです。

＊配偶者誕生日　西崎和治君(6/12) 　　　　＊結婚記念日　溝口次郎君(2/26)

＊フリー　磯野典正君 　　　　＊フリー　村石愛二君

～クラブ協議会　一年間を振り返って～

大きく変わろうとしているような感じが致します。毎年同じですが例会の欠席の
時は必ず提出していただき途中で退席する場合もゲスト卓話の時に失礼のない
ように席を考えますのでご協力ください。コロナが収束することを願っております。

たこともあり定款細則が来年度中に作成するということをご了承いただきたいと

ありませんでした。そして後半に入りまして入会式1名面談することができました。

定款細則の件で今年度色々政策の変更が生じます中で、例会が2ヶ月できなかっ

皆さんが頑張ってくれていたのですが、私が委員会として活動することがなかなか
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（親睦活動委員会）＊小林淳一　委員長

過ごさせていただきました。ありがとうございました。
（クラブ会報委員会）＊秋葉厚子　委員長

会員にご指導いただいたりしながら慣れてきました。皆様に読んでいただく

ありがとうございました。
（プログラム委員会）＊三上直哉副委員長

有意義な時間となる例会プログラムを企画するということを活動方針にして

次年度のプログラム委員に引き続いてゲスト卓話、会員卓話を充実させていく
ように努めていきたいと思います。ありがとうございました。

（公共イメージ委員会）＊吉野昌和　委員長

あまり活動することができませんでした。申し訳ありませんでした。
引き続き次の委員長にお願いしたいと思いますので宜しくお願い致します。

【職業奉仕委員会】＊中村満　担当理事

活動するができました。ありがとうございました。

（職業奉仕委員会）＊水野正則　委員長

ありがとうございました。

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30

6月19日   ｸﾗﾌﾞ協議会②ﾆｺﾆｺｱﾜｰ 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
6月26日　通常例会（昼間） 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９
7月  3日　ｸﾗﾌﾞ協議会（新旧会長・幹事バッチ交換）  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方

7月 10日　ｸﾗﾌﾞ協議会（三橋ｶﾞﾊﾞﾅ補佐表敬訪問）  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

＊会員数４３名　＊出席者３５名　＊MU６名　＊欠席者２名　＊出席率95.37％

参りました。今回はコラボで企画をすることを一つの目標とし、親睦活動委員会と

今年度は御宿小の5、6年生を勝浦ﾌﾞﾙｰﾍﾞﾘｰﾋﾙさんにお招きして皆さんの
ご協力の中、食育教室を開催することができました。自分の段取りがなかなかうまく
できなかったのですが、最後子供たちも喜んでいただけたようでよかったです。

参りましたが、後半コロナの影響で思うように例会ができなかった事は残念でしたが

FacebookやホームページなどSNSを使って地域の人たちに他のロータリークラブの
の人たちにかつロータリークラブの活動を知ってもらうということでスタートしましたが

青少年と職業奉仕が社会奉仕に一括になりました。そのことで色々計画を立てて

皆さんのご協力のもと夜間例会を始め親睦旅行など大変滑り出し良く順風満帆で

動き出したわけですが、今年2月のひな祭り夜間例会を終えた頃からｺﾛﾅの影響で

花見例会たけのこ例会も中止になってしまいましたが、私は親睦活動を大変楽しく

不安から始まった週報作成も、中村幹事にしばらく見直ししていだだいたり、鈴木

ために例会以外の活動を掲載するなど、学びながら作成することができました。


